
森田陽子さん

イタリヤの体験の話

宮沢遥さんはメキシコの体験を
話してくれました。

お二人のこれからの活躍がたのしみです。

第1047回　卓話例会　2018年9月20日（木）　ガーデンホテル紫雲閣　19時点鐘　会長清水宏一　幹事小藤恵美子
RI：インスピレーションになろう！　　地区：想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する！
出席報告：出席30名　（MC出席3名）　欠席：11名　本日の出席率73，17％
青少年交換留学生　帰国報告　卓話講師：森田陽子さん・宮沢遥さん

清水会長、会長の時間 小藤幹事 小澤政治ガバナー補佐 山下茂会員

高橋曻：交換留学生の帰国報告楽しみです。
以下４名同じ内容で頂きました。　鈴木英雄・高田正人・山下茂・吉田守男

　　　　　　　　　　　　　出席向上：菊池秀之・関口和裕　にこにこ：鈴木英雄・鈴木幹枝　広報・写真：瀧澤浩・牧野大俊

にこにこボックス　本日35,000円　　前回まで245,000円　　累計280,000円
清水会長：青少年交換留学生のお二人ようこそ。お話が楽しみです。小藤幹事、：お二人の帰国報告楽しみです。
中村善博：妻への観葉植物ありがとうございました。　　牧野大俊：ネクタイありがとうございました。
鯨井美知子：母へのプレゼントありがとうございました。　　原口茂治：卓話たのしみです。
柳下武司：交換留学生の卓話楽しみです。　　小久保佳：帰国報告たのしみです。


